



藤小の風

【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第12号 R7.3.17 (月)

文責：校長(菊地)

卒業おめでとう！ 修了おめでとう！



3月17日(月) 1~5年生全員に修了証書を渡しました。各学年、代表児童が校長から修了証書を受け取りました。代表児童は、

1年 橋本 蓮さん 4年 佐藤 京佑さん
2年 千葉 りつかさん 5年 佐藤 奏汰さん
3年 古川 大貴さん

です。祝い品は、5年玉澤 璃知佳さんが受け取りました。立派な態度でした。どの子どもがんばった1年間でした。お家の方からも褒めていただきたいと思います。

そして、明日は、卒業式。在校生を代表して、5年生が参加します。6年生にとって最後の授業。ステキな卒業式になりますように。

六年生を送る会

2月19日(水) 6年生を送る会が行われました。この会の様子を見ていただくために、同日、学校運営支援協議会も開催しました。どの学年もこの日のために一生懸命準備を進めてきました。4年生が制作したくす玉割りからスタート。4年生が6年生から引き継いだソーランを披露しました。その後、各学年が発表し、趣向を凝らしたダンスやクイズなど6年生を巻き込みながら楽しい発表が続きました。圧巻だったのは下級生へのメッセージとして6年生が行った最後の発表。谷川俊太郎の詩「生きる」を堂々と暗唱し、いきものがかりの「歩いていこう」の合唱を披露しました。6年生との別れが悲しく泣いている下級生もいました。新児童会執行部も企画運営をやり遂げ、6年生からのバトンを確実に引継ぎました。



行事予定

3月

- 18日(火) 卒業式
- 21日(金) 職員会議
- 24日(月) 離任式

4月

- 1日(火) 職員会議 新年度準備
入学式準備(~4日)
- 7日(月) 紹介式 始業式
- 8日(火) 入学式
- 9日(水) 登校指導 発育測定
1年生3時間授業(~11日)
- 11日(金) 復興の日
- 14日(月) 給食開始 委員会活動
- 15日(火) 知能検査(2・5年生)
スクールバス集会
- 16日(水) 尿検査 全校集会
- 17日(木) 職員会議
全国学力調査(6年生)
- 18日(金) 交通安全教室
全国学力調査児童質問オンライン調査(6年生)
- 21日(月) 避難訓練 委員会活動
- 22日(火) 交通安全教室予備日
- 23日(水) 児童集会
- 24日(木) 一年生を迎える会
家庭訪問(~25日、30日)

来年度に向けて



藤沢中学校の先生方が6年生の授業参観をしている様子です。



来年度入学予定のお子さんのお一日入学の様子です。

学年末学習参観

ありがとうございました

2月21日（金）今年度最後の学習参観を行いました。今回は、学習参観の前に、保護者の方々に清掃活動に参加いただきました。また、その後の授業も保護者が参観するだけでなく、子どもと一緒に活動する学習を行っている学年もありました。どの子どもたちもおうちの方々に頑張っている姿を見てもらおうと、いつも以上に一生懸命に授業に取り組んでいました。参観授業の後は学年懇談会が開催されました。担任から学校生活の様子が伝えられ、来年度の学年役員決めも行なわれました。お忙しいところご来校いただき大変ありがとうございました。



《お家の方からの感想》

- みんなで仲良く生活していることがわかりました。何か問題があると先生が子どもたちにどうすればよかったかを子どもたちに考えさせ「気づき」につなげていました。ルールを大切にしながら、お互いを尊重して生活することが当たり前になっていることはとても尊く、親として嬉しく思いました。
- 2学期の学習参観のときより、みんな集中して授業を受けてたし、先生も色々工夫して授業をしてくれているなあと感じました。一人一人違った個性をもっている子どもたちがいる中で、その子に合った教え方をして下さりありがとうございました。
- 学習では、自分たちで考え、発表したり、質問などを聞き、答えたりして「自分で考えて答える」という力がとてもよく身につけているなと感じました。この1年でとても成長が感じられて良かったです。
- 今回は、広い教室での開催でしたので、保護者の皆さんも参観しやすかったと思います。
- 清掃の時間を見るのが出来たのはとてもよかったと思います。家では、ほうきで払い、雑巾がけをしたりする機会がないため教える機会もありませんでした。清掃の仕方もお手伝いをしてもらいながら、教えないといけないなと思いました。

入賞おめでとう！

《方言 川柳大会》

特選

2年 井上 陸斗さん 熊谷 雄弦さん

入賞

3年 菊地 海翔さん 佐藤 樺香さん

4年 三浦 凌駕さん

6年 佐藤 梨心さん

《第20回岩手県小学生ソフトテニスランキング別優勝カップ大会》

女子Sリーグ 第2位

3年 橋本 葵さん・触沢 葉月さん（他校）ペア

受賞おめでとうございます！！

この度、PTA会長の千田修様が県PTA連合会より表彰を受けました。多年にわたりPTA活動を通して児童の健全育成、会員意識の向上に努め、教育振興の発展に寄与した功績を評価されたものです。



縦割り班「なわとび集会」



2月26日（水）昼活動の時間に、体育音楽委員会主催の「なわとび集会」を行いました。主に高学年が縄を回し、たてわり班のメンバーが1回ずつ順番に跳びます。軽快な音楽にあわせながらリズムよく跳ぶ班もあれば、なかなか連続して跳べない班などさまざまでした。上級生と下級生の交流が見られたステキな時間でした。

不審者対応訓練

1月22日（水）不審者侵入の際の避難訓練を行いました。千厩警察署の署員の方が不審者役となり協力いただきました。子どもたちは教室で授業をしていたので、その場面は見ていませんが、不審者を職員が取り押さえた後、緊急避難の指示のもと速やかに体育館に避難しました。振り返りの集会では、藤沢駐在所の所長さんから、素早く行動できたことを評価していただきました。